



# Semana Santa dejará derrama de 7 mil mdp

**CdMx.** Desarrollo Económico prevé un crecimiento de 28.7% respecto al año pasado; sector de servicios, el más beneficiado



Hoy se conmemora el Día Mundial de la Salud Bucodental. ESPECIAL

ALMA PAOLA WONG  
CIUDAD DE MÉXICO

Las actividades culturales, religiosas, turísticas y de entretenimiento relacionadas al periodo de Semana Santa, que va del 2 al 9 de abril, dejarán una derrama económica de 6 mil 906 millones de pesos para la Ciudad de México, estimó la Secretaría de Desarrollo Económico.

El titular de la dependencia, Fadlala Akabani Hneide, explicó que en comparación con la derrama económica registrada el año pasado, se espera un crecimiento de 28.7 por ciento, equivalente a mil 540 millones de pesos, una tendencia positiva y de crecimiento sostenido para el cierre del primer trimestre de 2023.

"Las distintas celebraciones por Semana Santa beneficiarán a 102 mil 600 unidades económicas de la ciudad, en las que laboran más de 695 mil personas. Los establecimientos más socorridos serán hoteles, restaurantes, tiendas de autoservicio, tiendas departamentales, locales con venta de artículos religiosos, teatros, cines, distribuidores de pescado y mariscos, así como los mercados públicos" indicó.

El secretario también informó que el sector terciario (servicios) será el más beneficiado, mientras que por tamaños de empresa al menos 95 mil negocios de los 102 mil 600 proyectados son microempresas en la capital del país.

En un comunicado invitó a la ciudadanía a realizar sus compras de forma anticipada y a priorizar la venta de los mercados públicos, tianguis, mercados sobre ruedas, así como negocios de barrio al interior de las colonias para impulsar la economía local.

## Invitan a revisar salud bucal

En el marco del Día Mundial de la Salud Bucodental, que se

## La celebración religiosa prevé actividades culturales, turísticas y de entretenimiento

conmemora el 20 de marzo, la Secretaría de Salud capitalina (Sedesa) recordó que ofrece el servicio de Patología y Medicina Bucal, único en su tipo, de forma gratuita a adultos mayores con padecimientos bucales, como ardor, sequedad, quistes, tumores y cáncer, en la Clínica de Odontogeriatría ubicada en el Centro de Salud TIII "Doctor Guillermo Román y Carrillo", alcaldía Iztapalapa.

El director de la Clínica de Odontogeriatría, doctor Vicente Guerrero Marín, afirmó que todos los pacientes que llegan por primera vez son referidos al Área de Patología Bucal para una valoración integral y revisar con qué infecciones llegan, ya que hay muchas personas que en más de 30 años no han visitado un dentista.

"Para prevenir cualquier tipo de enfermedades en la clínica se lleva a cabo la campaña 'Saca la lengua. Prevé el cáncer oral'. Nos enfocamos mucho en prevenir y detectar el cáncer bucal, el cual se da por múltiples factores: mala alimentación, fumar, factor genético, utilizar solventes, consumir constantemente alcohol o una prótesis mal ajustada", comentó.

En 2022 se atendieron en Patología Bucal mil 397 adultos mayores; odontólogos generales revisaron a 4 mil 336 pacientes; en Endodoncia, 786; Periodoncia, mil 285, y en Prótesis, 845, para un total de 8 mil 649 atenciones, detallaron las autoridades. —